



Alertan de un aumento de la diabetes gestacional

CF. La prevalencia de la diabetes gestacional, que afecta a aproximadamente el 10 por ciento de las embarazadas, está aumentando de manera significativa en los últimos años debido al incremento de la obesidad y a la mayor edad de las mujeres gestantes. De hecho, es más frecuente en mujeres obesas, de edad superior a 30 años o en aquellas con antecedentes familiares de diabetes tipo 2.

Ésta es una de las principales demandas que se pondrán de manifiesto durante la VI Reunión de Diabetes y Obesidad de la Sociedad Española de Medicina Interna, que se celebra en Zaragoza esta semana. Su coordinador, Ricardo Gómez, recuerda que "es importante diagnosticar y tratar la afección para evitar futuras complicaciones".